
～新入会員歓迎会～ 

令和 5年 5月 24日 第 3061回例会 

［点鐘］ 

［ゲストビジター］上野ガバナー補佐（3回目訪問） 

［お昼の訪問者］鹿児島東 RC1名 

         

会長の時間 

【新入会員歓迎会】 

 皆様こんばんは。先ほど、上野ガバナー補佐にご挨拶を

いただきました。ありがとうございました。市内会長幹事

会でガバナー補佐と同テーブル席に着く機会が多く、初め

は緊張しましたが回を重ねるごとに緊張はほぐれていき

ました。ご挨拶を伺い、確かに会員増強は難しいと感じて

います。また、私も鹿児島南ロータリークラブは真面目な

クラブだと思いますし、それも良い特徴かとも。 ・・・・

挨拶を考えてきましたが、やや話づらくなりました。 

 さて、今宵は、昨年度に職場訪問をし、かつて鹿児島南

ロータリークラブの例会場もあったというセンテラスが

眺められる“梅の花”で、『新入会員歓迎会』です。4 人（正

会員 3 人、準会員 1 人）のご入会がありました。新たな職

業分類で農業コンサルタントの浜平会員は 2月に入会です。

先ほど「鹿屋での仕事が押して歓迎会に間に合いそうにな

いので、皆様方によろしくお伝えください」と、ご欠席の

連絡があったと伺いました。県外でのロータリークラブ歴

があり、和やかな雰囲気を感じる山田会員は 3 月ご入会で

す。また、ロータリークラブ初経験とのことですが、爽や

かな雰囲気を感じる長谷川会員は 5 月ご入会です。鹿児島

南ロータリークラブでの交流・親睦が良い経験になること

を願っています。また、同じく 5 月に、本クラブの元米山

奨学生で60周年事業や台湾との交流において通訳を務め、

クラブとの交流が長く続いている馬麗娜さんが準会員と

してご入会です。2018 年に準会員制度を設けたことによ

るものですが、“多様性を活かす”に繋がるのではないでし

ょうか。  

かつて、「鹿児島南ロータリークラブは 90 人近い会員

の方々が在籍していたこともある」と、先輩会員に伺いま

した。現在 33 人ですので、その頃は賑やかだっただろう

と想像します。今後も会員の皆様方の繋がりで会員増強を

図り、賑やかで楽しい和やかなクラブになるよう願ってお

ります。新入会員の方々が、新風を吹き込んでいただきま

すようよろしくお願いいたします。 今宵は、楽しい交流・

親睦の歓迎会にいたしましょう。 

 それでは、新入会員の皆様が早くクラブに溶け込み、ロ

ータリー活動を楽しんでいただくことを願って、併せて、

ここにご出席の皆様方のご健勝を願いまして・・・「乾杯！」 

 

会務報告 

①理事役員の方は報告書、次年度理事役員の方には 方

針と予算案をお願いしています。本日が締切です。 

 提出をよろしくお願いいたします。 

 

スマイル報告 

○池田京子君 皆様お疲れ様です。今宵の「例会＆新入

会員歓迎会」は第 2730 地区上野ガバナー補佐にもご出

席いただいております。誠にありがとうございます。前

年度の職場訪問場所、かつて南 RCの例会場があった「セ

ンテラス」そこを眺められる「梅の花」に、今宵は 20人

が参集とのこと。美味しい食事とお酒で交流を深めたい

ものですね。 

○武井美智子君 本日は演奏会に行くことになっていて

欠席で申し訳ありません。新入会員の皆様とは次の機会

に交流をはかりたいと思いますので、よろしくお願いし

ます。 

○杉原  浩君 本日は鹿児島南 RC 新入会員の方々の歓

迎会。上野ガバナー補佐もご参加いただきありがとうご

ざいます。楽しくワイワイやりましょう！ 
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池田年度寄付額 

★ロータリー財団 杉原会員、八木会員、内田会員 

         累計 125,000円 

★米山記念奨学会 内田会員、東條会員 

         累計 90,000円 

※青い封筒での寄付をよろしくお願いいたします 

Annotation 

ローターアクトクラブ（Rotaract Club） 

ロータリークラブが提唱する、18 歳以上のすべての若

い成人のためのクラブです。リーダーシップや職業ス

キルを磨き、ロータリアンなど地域のリーダーと交わ

り、ボランティア活動を行います。ロータリークラブ

にも入会でき、二重会員身分となることが可能。会員

をローターアクターと呼びます。 

（ロータリーの友 5 月号より） 


